



MÉXICO

## DIPUTADOS AVALAN LEY CONTRA LA DESAPARICIÓN FORZADA

# ¿Cómo podría afectar que el Gobierno de México recopile datos biométricos de sus ciudadanos?

Perspectivas desde México

20:00 ET (00:00 GMT) 1 de Julio de 2025



En México la Cámara de Diputados aprobó, con 417 votos a favor y 60 en contra, una ley en contra de la desaparición forzada. La medida establece una alerta nacional de búsqueda y la creación de una plataforma única de identidad con el uso de tecnología biométrica. La maestra María Luisa Aguilar, directora del Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez, analizó el tema en Perspectivas.

[¿Cómo podría afectar que el Gobierno de México recopile datos biométricos de sus ciudadanos? | CNN](#)